

Incendies en série dans la nuit du 1er Août

Sinistres

La nuit de lundi à mardi a été intense pour certains services de secours, notamment à Yverdon

Même si la police parle d'une fête nationale «calme sur le canton», les feux d'artifice ont parfois donné fort à faire aux pompiers vaudois. A Préverenges, une haie a été brûlée par une fusée. De même à Morges, où une partie d'un arbre s'est enflammée. Du côté du Vully, un feu de forêt a été maîtrisé par les secours peu après 21 h 30 à Val-lamand. A Lausanne, des feux de containers ont été rapidement éteints par les pompiers, dans deux quartiers du nord de la ville.

A Yverdon, les pompiers du Nord vaudois n'ont pas eu le temps de souffler entre la soirée et le petit matin. A la rue du Valentin, tout près du centre historique, c'est un appartement entier qui a été détruit par les flammes aux alentours de 2 h 40 du matin. La dizaine d'occupants de ce locatif de trois étages a été évacuée. Ils ont tous été hébergés par des proches. Une enquête a été ouverte et les causes du sinistre ne sont pas encore connues, rapporte la police cantonale,

qui n'a pas eu vent d'une explosion au sein du locatif, ce qu'a pourtant rapporté un témoin de la scène. De l'autre côté de la rue, un autre habitant avoue avoir eu peur: «Je dormais les fenêtres ouvertes et ai été réveillé par la chaleur. Il y avait une grande boule de feu qui sortait de la fenêtre d'en face, c'était impressionnant!»

A noter que les sapeurs sont intervenus pour éteindre un véhicule en feu sur l'avenue Haldimand, en plus d'un feu de déchets sur une paroi du collège des Quatre Marronniers, dont une vitre et un store ont été endommagés, ainsi que sur un champ à la rue Jean-André Venel. Là, le feu a été bouté par deux fois durant la nuit sur des bottes de paille. Ce n'est pas la première fois que la Cité thermale passe une nuit agitée un 1er août. Dans certains quartiers de la ville, la fête avait déjà servi de prétexte à des incivilités de la part de jeunes visant les forces de l'ordre. La police d'Yverdon s'est refusée à tout commentaire. **E.L.B.**



Consultez notre galerie sur l'incendie

incendie.24heures.ch



A Yverdon, un appartement a été entièrement détruit par les flammes vers 2 h 40, à la rue du Valentin. MARIUS AFFOLTER